

30.08.2018 – 08:30 Uhr

Premier sommet entre les hautes écoles spécialisées et le monde du travail dédié au profil HES



Zurich/Berne (ots) -

Le 13 septembre 2018 aura lieu pour la première fois un sommet national des décideurs du monde des hautes écoles spécialisées et du monde du travail. Le nouveau profil HES remanié qui définit les hautes écoles spécialisées comme des hautes écoles d'un autre type, mais de niveau équivalent, servira de base à l'échange. La rencontre est organisée par FH SUISSE, l'association faîtière des diplômé-e-s des hautes écoles spécialisées.

Dans le cadre du forum annuel des HES et des SwissSkills 2018, des personnalités du monde des hautes écoles spécialisées (HES) et de l'économie examineront de manière approfondie le rôle actuel des HES et leur positionnement. Sur place, à Berne, il y aura entre autres Crispino Bergamaschi (Président de la chambre des HES, swissuniversities), Luciana Vaccaro (Membre chambre HES swissuniversities et rectrice de la HES-SO), Kurt Bucher (directeur du personnel de Pilatus Flugzeugwerke) et Bettina Kuster (Directrice des soins de l'hôpital universitaire pour enfants de Zurich).

Le thème de ce sommet est le profil HES. FH SUISSE a remanié celui-ci en collaboration avec des personnalités de la scène économique et politique. Il définit les principaux points de la marque « HES ». Il y a dix ans déjà, l'association faîtière des diplômé-e-s HES avait formulé treize revendications. Entre-temps, le paysage des HES a évolué. Certaines de ces revendications ont été satisfaites, d'autres ont été repoussées ou ont dû être formulées de manière plus explicite. Cela a conduit à un catalogue de neuf principes, qui reflète de manière succincte et distincte les caractéristiques des HES, des études HES et des diplômés HES. Ce profil HES sert de repère. « Le profil HES encourage la compréhension commune et formule des exigences à l'égard de la modernité de la formation initiale et de la formation continue dans les HES. L'objectif est d'adresser des messages clairs aux milieux politiques, aux hautes écoles spécialisées ou au monde du travail. Quel que soit le domaine d'étude, il est important de permettre à la HES de proposer une formation pratique et excellente sur le plan scientifique », estime Christian Wasserfallen, président de FH SUISSE et conseiller national.

La synergie et le lien direct et personnel entre les hautes écoles spécialisées et le monde du travail sont essentiels pour le profil HES. C'est pourquoi FH SUISSE voit le 5e Forum HES qui se tiendra le 13 septembre à Berne comme le prélude à un sommet régulier entre les hautes écoles spécialisées et le monde du travail. Par ailleurs, les dirigeants présents au forum HES et aux SwissSkills 2018 démontrent avec leur propre parcours professionnel comment une formation solide satisfaisant aux critères de l'économie mène à la réussite.

Contact:

Toni Schmid, Directeur FH SUISSE, 0792998255,
toni.schmid@fhschweiz.ch

Medieninhalte



Christian Wasserfallen à l'assemblée déléguées de FH SUISS quand la campagne "de l'apprenti au patron" a été lancée. Texte complémentaire par ots et sur www.presseportal.ch/fr/nr/100060884 / L'utilisation de cette image est pour des buts rédactionnels gratuite. Publication sous indication de source: "obs/FH SCHWEIZ"

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100060884/100819211> abgerufen werden.